
令和３年度 市民の声提案箱 回答 
番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
６１  １１月９日 １１月１９日 メール 管理課 

提案内容 

●境港～米子間の高規格道路アンケートについて 

境港～米子間の高規格道路のアンケートが市報に入っていたが、くだらなすぎて呆れ

てしまった。米子～境港間は、国道４３１号の産業道路、旧道の県道、中央産業道路、

内浜産業道路と４本の幹線道路があり、どれも必要にして十分な交通量となっている。 
アンケートに記載されていた竹内団地であるが、管理している境港管理組合に現在、将

来の需要について電話で問い合わせると「現在の需要は無い、将来についても見込めな

い」との回答だった。つまり必要が無いという結論になる。費用対効果で言えば、費用

だけかかって効果が無いことになる。境港～米子間の交通事故についても多発してい

るのは米子市内で、その地域でバイパスをつくったり、交通規制をかけるなどして改善

すべき事であって、高規格道路とは別の問題と言える。結論として、この計画は全く無

意味な計画と言える。 

とりあえず、この内容は県の HPから回答しておいたが、境港～米子間の高規格道路

は不要でも、境港～松江間の高規格道路は有効ではないかと考える。現在は、江島大橋

を渡って一般道路で松江市内まで行くようになっているが、江島大橋終端から松江市

内までダイレクトに結ぶ大橋は有効ではないかと考える。理由は、境港から米子までル

ートは何本もあり充実しているが、松江に行くルートは１本しかなく貧弱であるから、

松江～境港～米子経済圏を充実されるためにも江島～松江間の大橋を提案したい。 

 

回答内容 

米子～境港間の道路に関するアンケートへのご協力ならびに貴重なご意見・ご提案あ

りがとうございました。 

中海・宍道湖圏域の発展を支えるための基盤となる道路ネットワーク計画として、出

雲市と境港市を結ぶ「境港出雲道路(だんだん道路含む)」、境港市と米子市を結ぶ「米

子・境港間高規格道路」、米子市と出雲市を結ぶ「山陰道」という３つの高規格道路で

２つの湖を介して結ぶ「８の字ルート」という計画があります。 

圏域内を結ぶ「８の字ルート」が整備されると、圏域共有の財産である「境港」、「境

漁港」、「米子鬼太郎空港」という３つの港の機能が最大限に引き出され、「ひと」や「も

の」の流れが一層活発になり、産業振興や企業誘致、広域観光など、多くのストック効

果を生み出すとともに、この圏域で暮らす住民にとっても、移動の利便性が大きく向上

します。圏域内に立地している様々な業種の企業が通勤圏内となり、一つの生活圏へと

つながります。 

また、防災面では、避難路と想定されている国道４３１号は津波による浸水想定区域

に含まれていることから、原子力災害などの大規模災害時において、松江市・境港市・

米子市の１０万人が安全で安心に避難できる強靭で信頼性の高い避難路として重要な

役割を果たします。 

本市はもとより、この圏域にとっても重要な基盤である「８の字ルート」の整備済区
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間は、現在、約５０％であり、そのほとんどは「山陰道」で「境港出雲道路」と「米子・

境港間の高規格道路」の早期整備が必要となっていることから、本市としましては、県

や関係自治体、経済界など官民が一丸となって、国に早期実現を要望しているところで

ありますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。 

  

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
６２ １１月１０日 １１月２６日 メール 観光振興 

提案内容 

●水木しげる生誕祭について 

来年の水木しげる生誕祭に生でトークショーを実施するよう、キャストに依頼するこ

とはできないか。 

 

回答内容 

来年３月に開催予定の「水木しげる生誕祭」の内容等につきましては、鳥取県まんが

王国官房等の関係機関と今後検討する予定であり、トークショーの実施などについて

は現時点では未定となっておりますが、皆様に楽しんでいただけるようなイベントを

実施できるよう努めてまいります。 

「水木しげる生誕祭」の開催内容等の情報は、決定次第、鳥取県（まんが王国とっと

り）及び境港市のホームページでお知らせする予定としております。今しばらくの間、

お待ちいただきますようお願いいたします。 
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番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
６３ １１月２４日 １２月８日 メール 管理課 

提案内容 

●植栽の剪定について 

内浜線（県道４７号線）渡町地内の歩道に植栽されている、つつじがかなり伸びてお

り、車で脇道から本線へ進入する際、通行車両が見えづらいので剪定をお願いします。 

 

回答内容 

ご提案いただきました、内浜線（県道４７号線）渡町地内の歩道に植栽されている、

つつじの剪定につきましては、管理している鳥取県に連絡をし、１２月６日に完了を確

認しました。 

 


